



ART
ROMAN



EXPOSITION ART ROMAN EN POITOU-CHARENTES

Cette exposition est consacrée à l'architecture romane de Poitou-Charentes, notamment aux églises qui constituent la grande majorité du patrimoine roman régional.

L'abondance et la qualité de ce patrimoine sont reconnues depuis longtemps. Parmi la cinquantaine d'édifice régionaux inscrits en 1840 sur la première liste des monuments historiques, la moitié sont romans.

L'EXPOSITION

Réalisée par la Région Poitou-Charentes en 2013, l'exposition est composée de :

- ▶ 14 panneaux plastifiés de 2 m x 0,85 m
- ▶ structures autoportantes avec enrouleur et mât emboîtable stockés dans des sacs individuels avec poignée
- ▶ transportables dans le coffre d'une voiture.

EMPRUNTER UNE EXPOSITION DE L'INVENTAIRE

Patrimoine roman, mémoires ouvrières, estuaire de la Gironde, agglomération de Poitiers...

Pour partager les résultats des inventaires du patrimoine, la Région Poitou-Charentes propose des expositions, accessibles à tous, qui accompagnent articles en ligne, conférences, publications...

Les expositions sont empruntables à titre gracieux, sur simple demande, par des mairies, établissements scolaires ou associations de la région.

▶ Emprunter une exposition

Tél. : 05 49 36 30 05

s.inventaire@cr-poitou-charentes.fr

Demande de prêt téléchargeable sur

www.inventaire.poitou-charentes.fr

▶ Adresse postale

Région Poitou-Charentes

Service de l'inventaire du patrimoine

15 rue de l'Ancienne Comédie - BP 575

86021 Poitiers Cedex